RuhrNachrichten vom 20. Juli 2011

Europa-Union wählt neuen Vorstand

Elisabeth Schnarrenberger-Oesterle bleibt Vorsitzende

LÜNEN. Elisabeth Schnarrenberger-Oesterle bleibt Vorsitzende der Europa-Union, Stadtverband Lünen.

Auf der Jahreshauptversammlung wurde sie von den Mitgliedern im Amt bestätigt. Neuer 2. Vorsitzender ist Horst Müller-Baß. Zum Vorstand gehöre Schatzmeister Wolfram Nölle, die Schriftführer Michael Thews und Silvia Student. Zu Beisitzern wurden gewählt Ferhat Ay-

din, Siegfried Hölzner, Otto Jenrich und Martin Kersting. Als Revisoren wurden bestätigt Wilhelm Hüsing und Fritz Loll.

Für ihre langjährige Tätigkeiten in der Europa-Union wurden Otto Jenrich, Günter Tesmer und Siegfried Hölzner zur Ehrenmitgliedern ernannt. Der Stadtverband trifft sich an jedem 1. Freitag im Monat um 19 Uhr in der Persiluhr. hi-



Der Vorstand um die wiedergewählte Vorsitzende Elisabeth Schnarrenberger-Oesterle (3.v.r.) und die Geehrten Otto Jenrich (4.v.l.), Siegfried Hölzner (M.) und Günter Tesmer (4.v.r.).